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Projeto da CMBH recebe alunos atendidos pela Amas
Assunto: 
VISITE A CÂMARA

Estudantes de escolas públicas da 

capital atendidos pela Associação Municipal de Assistência Social (Amas) visitaram a Câmara Municipal nesta 
quinta-feira (7) para conhecer o funcionamento do Legislativo. Durante o encontro, realizado pelo projeto Visite 
a Câmara, da Escola do Legislativo, os jovens de 16 e 17 anos aprenderam como ocorre a tramitação de 
projetos de lei e foram recebidos pelo vereador Arnaldo Godoy (PT). 
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A visita foi agendada por iniciativa da Amas, que realiza um projeto de educação e formação para o trabalho destinado a 

jovens em situação de vulnerabilidade social encaminhados à entidade pelas regionais da Prefeitura. A programação é 

dividida em três tópicos principais: juventude, cidadania e trabalho. A visita à Câmara está inserida no tema cidadania, 

que procura mostrar a relação do jovem com a cidade.

Os estudantes assistiram a uma palestra sobre Estado Moderno, Poder Legislativo e mecanismos de participação 

popular. Sulavan Fornazier, da Escola do Legislativo, falou aos alunos sobre a importância do Parlamento como 

representação da vontade do povo. ?Além de votar leis de interesse da população, o Poder Legislativo tem a função de 

fiscalizar as ações do Executivo?, disse Fornazier, orientando os jovens a acompanhar o trabalho dos vereadores.

Conversa com vereador
Após a palestra, os alunos tiveram um bate-papo descontraído com Arnaldo Godoy. Os estudantes se mostraram bem 

informados e afiados nas perguntas. Assuntos como a transparência no trabalho dos vereadores, o meio passe para 

estudantes (Lei 10.106/11) e até as atribuições do cargo de vice-presidente do PT Municipal, que o vereador ocupa 

atualmente, fizeram parte da conversa. 

Durante o debate, os jovens também opinaram e tiraram dúvidas sobre a Lei Municipal 9.529/11, de autoria do próprio 

Godoy, que proíbe o uso de sacolas plásticas na cidade.

Wallace Henrique, 17 anos, afirmou que sempre se sensibilizou com as necessidades da comunidade, procurando 

ajudar a quem precisa. Segundo ele, a interação com a CMBH acrescentou conhecimento à sua formação. ?Foi muito 

interessante saber como são feitas as leis e que nós podemos inclusive sugerir propostas, como é o caso da Lei da 
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Ficha Limpa, de iniciativa popular?, disse.

A aluna Stefany da Conceição, 16 anos, disse que mudou a imagem que tinha da Câmara Municipal. ?Percebi que nós 

precisamos participar mais da vida política da nossa cidade, pois nem sempre o que se diz na mídia é suficiente para a 

nossa informação?, comentou.
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